
 

あいの風とやま鉄道高架下開発の検討にあたっての論点 

 

 

○ 駅利用者にとって分かりやすく利用しやすい施設とするための工夫につ

いてどう考えるか。 

   

 ・現状では、コンビニや観光案内所などが分かりにくいのではないか。 

      資料３  Ｐ４、Ｐ５ 

    

・今回検討を行うあいの風鉄道高架下も含めて、案内表示や施設外観に

工夫が必要ではないか。 

 

 

 

 

○ 高架下施設への県内資本（県内企業）の出店についてどう考えるか。 

 

       資料４－１ （店舗数内訳） 

 

 

 

 

○ 駅が所在する富山市以外の県内市町村の関わり方についてどう考えるか。 

 

 

 

 

○ 今回の高架下開発にあたって「富山らしさ」をどう創出するか。 

 

 

 

 

○ 高架下事業の運営主体及び事業収支についてどう考えるか。 

資料５  


